



南関中スピリッツ

令和5年度スローガン：自分の限界に挑戦！ もう一步先へ！

文責 校長 平井 一郎

1年生 フィールドワーク

9/20(水)に、1年生は地域をめぐるフィールドワークを行いました。南関町の文化や歴史の名所、産業施設や会社を訪ね、それぞれのポイントでは地域の方々から深い思いのこもったお話を聴くことができました。今回の活動が達成できたのも、地域学校協働活動推進員の方々や保護者、地域の皆様のおかげです。ありがとうございました。

【生徒の感想から】

- ・六地蔵に込められた願いを聞き、今でも大切にされていることが分かりました。
- ・人を含めて豊かにするという気持ちを込めて、焼き物を作っておられることが分かりました。
- ・もっと南関町のいいところを見つけて、南関町をもっと知りたいと思った。



前期終了、後期へ

本日10/6(金)で98日間の前期が終了しました。1年生は初めてのことがばかりでしたが、立派な中学生に成長しています。2年生は南関中生としての自覚が高まり、授業等への集中力も高まっています。3年生は学校のリーダーとして体育大会をはじめ、多くの場面で活躍してくれました。いよいよ後期は次の段階への準備も始まります。もう一步先を目指していこう！

生徒の皆さんの頑張りや先生方の思いが詰まった通知表が配付されますので、ご家庭でもしっかりとご確認ください。

大里 美弥 先生

10/3(火)から非常勤講師として、大里美弥先生に勤務していただいております。主にあすなる学級の1年生を担当していただきます。大里先生は特別支援教育にも長く携わられてこられましたので、その専門性を発揮していただいております。

熊本県教育広報誌

『ぼとん・ぱす』

上記のQRコードです⇒
どうぞご覧ください。



